



令和4年7月27日(水) 第9号

ここ数日、コロナ陽性者が全国的に急増しています。

学校では、感染症拡大防止措置をとってきたこともあり、陽性者ゼロのまま一学期を終えることができました。

保護者の皆様のご協力に感謝するとともに、今後も子どもたちの体調管理には、十分ご配慮くださるようお願いいたします。

一学期の思い出

終業式では、3人の代表児童に一学期の思い出を発表してもらいました。

紹介します。

1がっきのおもいで



1ねん さかた あかり

1がっき、いちばんたのしかったことは、えんそくです。ぶらんこにたくさんのおれたからです。またみんなであびにきたいです。

1がっき、いちばんがんばったことは、ぷうるです。もぐれるようになってうれしかったです。それから、うくこともできるようになりました。なつやすみに、もっとれんしゅうして、およげるようになりたいです。

一学期にがんばったことと



夏休みにがんばりたいこと

3年 古関 みこ

一学期にがんばったことは、道とくです。みんなで考えを出し合いながら、テーマについて話し合いました。友だちのことを考えたり、地いきのことを考えたりしました。

楽しかったことは理科です。実けんして調べると、そうなるのかと考えることができ、楽しかったです。

夏休みにがんばりたいことは、税の習字です。すごい賞をとってみたいからです。プールにも毎日来て、練習したいです。

一学期のふり返りと



夏休みにがんばりたいこと

5年 木村 ゆず

わたしが一学期にがんばったことは、算数の学習です。小数の倍の勉強や合同な図形の学習は苦手で、たくさん練習をしました。合同な図形では定規や分度器、コンパスを使って、いろいろな方法で図形をかくこともできるようになりました。また、理科や社会の学習は今まであまり好きではなかったけれど、好きになりました。

夏休みにも学習をがんばりたいです。内容が難しくなっているので、しっかりと復習したいです。家の手伝いもして、充実した夏休みにしたいです。

全力を尽くしました!

17日(日)、全日本小学生相撲秋田県予選が行われました。個人戦には以下の4名が出場しました。

佐々木大斗さん 大野美晴さん
浅井周護さん 佐々木翔平さん

団体戦は、あと1勝すれば東北大会出場というところでした。願いは叶いませんでしたが、大健闘でした!!



ずっと練習を続けていた齊藤倫太郎さんは、ケガのため、出場できませんでした。